

# Im Jahr des Ehrenamtes Mangel an Rebland 07.02.01 freiwilligen Helferinnen und Helfern

## Generalversammlung des Sportvereins in Gottenheim

**Gottenheim (myl). Der Erste Vorstand des Sportvereins, Dieter Merkle, konnte auf der kürzlich durchgeführten Generalversammlung viele Sportfreunde und zahlreiche Gäste begrüßen. Dieter Merkle dankte allen Vorstandsmitglieder HelferInnen und SportlerInnen dafür, dass in Freundschaft und Harmonie ein arbeitsreiches Jahr gemeistert worden sei. Das wäre ohne den ehrenamtlichen Einsatz nicht möglich gewesen.**

Zugleich resümierte er: „Im Jahr des Ehrenamtes wird es für uns immer schwieriger, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu finden, die bereit sind, sich in den Dienst der Allgemeinheit zu stellen. Wenn hier nicht ein Umdenken in unserer Gesellschaft eintritt, werden Vereine wie wir über kurz oder lang nicht mehr lebensfähig sein. Nur mit ehrenamtlichem Einsatz kann ein Umfeld geschaffen werden, in dem Kinder und Jugendliche vernünftig aufwachsen und reifen

können.“ Umso mehr freue er sich, für 50-jährige Mitgliedschaft, Treue zum Verein und aktives Wirken Rudi Autschra die Ehrenmitgliedschaft im Sportverein verleihen zu können. Die silberne Ehrennadel für zehnjährige Mitgliedschaft erhielten Franco Difeo, Pirmin Dörr, Peter Haag, Klaus Hess, Marco Hunn, Dirk Keller, Peter Schlitter, Jürgen Steiner sowie Stefanie Hotz und Ulrike Brender. Trotz der Aufforderung \*Machen Sie mit und helfen Sie mit – zum Wohle unserer Gemeinschaft“ bedauerte Merkle, dass für die Leitung des Turnens und der Gymnastik sowie für den Platzwart keine Kandidaten in der anschließenden Wahl zur Verfügung stünden. Nach den Berichten von Schriftführerin Ulrike Brender und Rechner Thomas Zimmermann – dem die Kassenprüfer Lob für seine Arbeit aussprachen – erstatteten die Sprecher der einzelnen Abteilungen Rechenschaft über die erfolgreiche Arbeit im vergangenen Jahr. Wie zu erwarten, wurde Dieter

Merkle einstimmig zum 1. Vorstand wieder gewählt; Ulrike Brender (Schriftführerin), Matthias Rudmann (Betreuer 1. Mannschaft), Alexandra Kohler (Betreuung Damenmannschaft), Tobias Maurer und Simon Wunsch (Vereinskassierer) sowie Lothar Zängerle und Wolfgang Streicher (Kassenprüfer) erhielten ebenfalls Glückwünsche zur Wahl. Mit Dank verabschiedet wurden Gerald Unmüßig, Marijke Streicher, Siegfried Ambs, Jeannett Kryla und Ralf Hess. Zu Beisitzern berufen wurden Wolfgang Hagios, Norbert Lambrecht, Gerald Unmüßig, Marco Schmidle, Heiko Hagios und Thomas Maurer.

Bestätigt wurden alle Abteilungs- und Übungsleiter sowie der neue Fußballtrainer Thomas Mamier. Grußworte richteten Bürgermeister Alfred Schwenninger, Heinrich Stein als Sprecher der Vereinsgemeinschaft und Walter Hess vom Männergesangverein an die Anwesenden und dankten für die wertvolle gesellschaftliche Arbeit des Vereins.